

Jumat Keliling di Masjid Al Ikhlas, Kapolsek Cidaun Sampaikan Pentingnya Peran Aktif Warga Menjaga Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JOURNALIST.ID

Oct 4, 2024 - 14:49



Polres Cianjur Polsek Cidaun - Kapolsek Cidaun, Iptu Yudi Heryanadi, SH, bersama Bhabinkamtibmas Aipda Kamal Pramudya dan Aiptu Lala Maulana, melaksanakan kegiatan Shalat Jumat Keliling di Masjid Al-Ikhlas, Kp.Cibuntu Desa Cidamar Kec.Cidaun Kab.Cianjur, pada Jumat (04-10-2024). Kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB ini dihadiri oleh sejumlah tokoh agama dan masyarakat

setempat.

Selain menjalankan ibadah shalat Jumat, kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat melalui pendekatan keagamaan dan dialog langsung.

Setelah shalat Jumat berjamaah, acara dilanjutkan dengan silaturahmi dan koordinasi antara Kapolsek dan para tokoh masyarakat, di mana mereka berdiskusi tentang situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Desa Cisalak

Dalam dialog tersebut, beberapa permasalahan utama yang dibahas adalah tawuran antar-remaja dan kasus pencurian kendaraan bermotor yang menjadi perhatian warga.

Kapolsek Cidaun mengajak para tokoh agama dan masyarakat untuk ikut berperan dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Peran tokoh agama dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan suasana yang kondusif. Kami membutuhkan dukungan dari semua pihak agar lingkungan kita terhindar dari konflik seperti tawuran dan masalah narkoba,” ujar Iptu Yudi.

Beliau juga menghimbau kepada para orang tua agar lebih memperhatikan anak-anak mereka, terutama dalam mencegah keterlibatan dalam tindakan kriminal dan penyalahgunaan narkoba. “Tanggung jawab kita bersama adalah memastikan anak-anak kita tidak terjerumus ke dalam perilaku negatif,” tambahnya.

Kapolsek Cidaun menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia meminta agar warga segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal mencurigakan atau kejadian kriminal yang terjadi di sekitar mereka.

“Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat penting. Dengan saling berbagi informasi, kita bisa bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” tutupnya.

Kegiatan ini diakhiri dengan foto bersama dan ramah-tamah antara aparat kepolisian dan warga, menandai kebersamaan dan komitmen bersama dalam menjaga kamtibmas di wilayah Cidaun.

Dengan kegiatan seperti ini, Polsek Cidaun terus berupaya meningkatkan kehadiran dan peran aktifnya di tengah masyarakat, menjadikan wilayah Cidaun lebih aman dan tertib.